



羅針盤

第7号

2018. 7. 17

教室に響きつづけたハーモニー

《感想から》

- ▽ 最初は上手くいかないことばかりだったけど、みんなで協力することができて良かった。
- ▽ どのクラスもレベルが高く、1・2年の時とは比べ物にならない歌声に聞き入ってしまった。
- ▽ クラスの順番が回ってきて曲を歌い始めるまでがドキドキバクバクでとても長く感じた。
- ▽ 結果は残念ですが、やり切った感があったので、最高の気分です。
- ▽ 最初から最後までずっと楽しくて、でも注意されることもいろいろあって、いろんなことを考えることのできた1か月とやったなって思っています。
- ▽ 自分の中でこんなに合唱コンクールに力を入れて臨んだのは初めてで、とても良い思い出になりました。
- ▽ 最初は、自分がクラスのみんなに迷惑をかけたりしてばかりだったけど、最後は笑顔で歌えてよかったです。
- ▽ すごく楽しかったです。歌うことはもちろんですが、聞く方も楽しくて、みんな一つになれたと思います。
- ▽ 自分たちが練習してきたことを本番で出せて、達成感がとてもありました。2学期にある次行事につなげたいです。

※ 他にも“思い”の詰まった感想文が沢山ありました。

学年全員で苦労し協力して合唱を作り上げた合唱コンクール！

前回の羅針盤で話しました。



**『成功』とは、自分にとって価値のあるものを目標と設定し、
決められた期限までにそれを達成させること。**

とてもうまくいきました。『大成功』でした。

最後に、遅くまでかかって完成させた吊り看板やプログラム。当日の司会。コンクールを支えてくれた文化委員のみんなにも感謝です。ありがとう！

Revolution！ 私たちは、ひとつ革命を起したんとちやいますか？

自分たちに自信を持ってください。誰かと比べられる自分たちから抜け出してください。

今回、自分たちの色を出し底力を見せることができました。45期生は確かに成長しています。

大和川中学校が進む新しい道を更に先へ進めていこう。ただし後輩が道に迷わないように、しっかりと足元を踏みしめながら…。